

# 井野小校区コミュニティ通信

井野小学校区コミュニティ運営協議会

発行 令和元年6月10日 第 10 号



## 防災説明会開催される

令和元年5月20日(月)午後6時から井野小学校区コミュニティセンターに於いて、各自治会役員数名が参加して、宇美町役場総務部安心安全係担当者より、自主防災組織設立準備事業について説明がありました。

災害はいつ発生するか分かりません。各自治会で災害の状況が異なります。各自で宇美町役場から配布された「我が家の防災ハンドブック」で確認をしましょう。また問題点の箇所を確認、検討を校区コミュニティで会議を実施していきますので皆様の協力をよろしくお願いします。

## 中学校で体育会が実施

令和元年5月19日(日)宇美町3中学校で体育会が開催された。宇美中学校では今年のスローガンを「打破」最大の壁は自分だ」と定め4ブロック対抗で優勝目指し競技を力一杯頑張る姿を表現し、保護者は生徒たちが頑張る姿を見ることができました。

校長あいさつ



バラエティーリレーの様子



大縄とびの様子



## 小学校で運動会が実施

前年度まで桜原小のみが5月の開催でしたが、今年度から児童達の熱中症対策で、5小学校が同時開催となった。井野小学校も例年通り、各自治会から沢山の運営委員が参加協力して晴天の中、校長・実行委員長・コミュニティ会長の挨拶後、児童達は、元気一杯各種の競技に汗を流し素晴らしい「井野小学校ちいきふれあい運動会」が開催されました。



コミュニティ会長のあいさつ



児童達の演技の様子



### ラブアース・クリンアップ

#### 宇美2019実施

6月2日(日)町全体でクリンアップ宇美2019が実施されました。  
 当日は、各中学校の生徒さんも地域への活動協力と各自治会長さんのご指導のもと、全世帯からの協力で地域の清掃に携わり宇美町内が綺麗になりました。皆様ご苦勞様でした。

#### 介護予防教室

井野小学校区コミュニティセンターでは、毎月4回金曜日に介護予防教室が開催されています。

6月7日(金)は、一本松へのバスハイクを予定していましたが、前日の雨のために中止となりました。

当日は、ラジオ体操、脳トレ、タブレット使つての数さがしゲーム等を行った後、コミュニケーションセンターで和やかな昼食会を楽しみました。

自治会長、サポーターを含め36名が参加しました。介護予防教室は無料で参加できます。申し込み問い合わせは役場福祉課高齢者支援係93412243まで連絡して下さい。



### ソフトバレーボール大会が実施されました

6月9日(日)宇美東中学校体育館、勤労者体育館を利用して宇美町子育連主催のソフトバレーボール大会が開催されました。

各自治会の子ども会育成部のバレーボール担当者は、2週間の練習で中学生及び指導者からの指導を得て児童選手は一生懸命に大会に向けて練習をしていました。



大会当日25の自治会から45チームが参加して各会場6パート分かれ練習の成果を出し各チームとも熱戦を繰り広げました。

#### 大会当日試合の様子

